

日本共産党

磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎 8 6 2 - 7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木 1 1 3 - 5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵 2 8 1 - 1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風 4 4 0 - 5 0745-43-2661

4月から値上げラッシュ

このうえ消費税増税か

4月以降、社会保障の各分野で負担増が目白押しです。家計を温めることが求められているときに野田政権はこれらに加えて、消費税増税法案の閣議決定を30日、強行しようとしています。

年金額は物価下落にあわせるとして4月分(6月支給)から0.3%下げられます。ひとり親家庭への児童扶養手当や障害者・被爆者などの手当も連動して減らされます。

物価下落といっても、消費者物価を公平な税負担で社会保障充実に

を
全日本年金者組合・篠塚多助委員長の話 低年金、無年金の人が増え、いまの高齢者は「孤立死」「孤独死」を身近に感じる状況に置かれています。このような年金生活者からさらに年金額を削減し、消費税大増税の大きな負担を押し付けるのが消費税増税法案です。痛みだけを押し付け

4月からの負担増・給付減

[年金]
「物価下落」を理由に支給率を0.3%引き下げ 〔障がい者・被ばく者などの手当で〕 年金引き下げに連動
児童扶養手当 月4万1550円 4万1430円に
[医療]
後期高齢者医療制度(75歳以上)全国45都道府県で保険料値上げ。東京都では平均月7216円 7871円
国民健康保険料(税)の値上げ。東京23区で一人あたり年4000円以上の値上げ案など各地で
協会けんぽの保険料値上げ。全国平均で9.5% 10%(労使折半)。月収28万円の人で月700円増
[介護]
65歳以上の保険料は、全国平均で月4160円 5000円前後 40歳～64歳では、平均月181円の増の4697円(労使折半)に 生活扶助基本時間60分が45分に短縮
[子育て]
「子ども手当」が「児童手当」に。支給額は子ども1人目1万5千円か1万円。6月から所得制限以上の世帯は5000円に減額 6月から住民税の年少扶養控除の廃止で子ども一人につき月2750円ほど増税

価指数に反映されない社会保険料は上がり続けており、高齢者の家計は厳しくなっています。新年度も、65歳以上の介護保険料は平均で1人月千円近く上がる見込み。75歳以上の後期高齢者医療の保険料も大幅に上がります。

現役世代の介護・医療の保険料も上がります。中小企業労働者が入る協会けんぽでは医療保険料率をはじめ所得の1割(労使折半)に達します。国保料も各地で上がります。子育て世代には、6月から住民税の年少扶養控除廃止による増税がかります。

これらに加えて野田政権が狙うのが「一体改革」による消費税の10%への増

る野田政権のやり方は決して容認できません。
消費税増税に頼るのではなく、余裕のあるところに応分の負担を求め、公平な税制に切り替えていけば、社会保障の充実は可能です。3000万人とも言われる高齢者に消費税の増税と社会保障の切り捨てを許さない声を広げるために全力を挙げます。

税と、さらなる社会保障切り捨て。国会に提出されている国民年金法改悪案が通れば、10月分(12月支給)から年金がさらに0.9%削減されます。
2012年3月30日(金)

「思想調査」問題放置できぬ
日本共産党 大阪府委員会が声明

日本共産党大阪府委員会は28日、大阪市役所内で記者会見し、山口勝利委員長が「橋下徹大阪市長はいま何を明らかにすべきか『思想調査』問題の解決のために」と題した声明を発表しました。

東日本地震・12号台風への救援募金に「協力」を

日本共産党は被災者の救済・支援のために、救援募金を引き続きお願いしております。ご協力をお願いします。

【郵便振替口座】

0017017198422

名義は、日本共産党中央委員会です。送金いただく場合は、振替用紙の通信欄に、かならず、「地震救援募金」である事を明記して下さい。ご協力よろしくお願ひします。

磯城郡日本共産党議員団

柳利昭書記長らが同席しました。

山口氏は、橋下市長による市職員「思想調査」は憲法に違反し、市民・府民も対象としているという重大な問題だと指摘。府労働委員会は異例の早さで市長の責任で調査続行を差し控えるよう勧告を出したが、橋下氏はいまも「憲法違反ではない」と強弁し、「凍結」とした担当の野村修也市特別顧問の判断を「尊重する」との態度で、自らは何の責任も果たしていないと批判しました。

「この問題を未解決のまま放置することは許されない」と強調した山口氏。声明では、この間の橋下氏のいい分に反論し、市長自らが見解を明らかにするよう求めているとして、「仮に野村氏がいうように3月末にもデータが廃棄されたとしても、橋下市長自らが中止と謝罪を表明しない限り、勧告に従ったことにはならない」と断じました。

捏造(ねつぞう)された「市長選リスト」を「大阪維新の会」が労組攻撃の材料として使用した問題で、記者から橋下氏の責任について質問があり、山口氏は「『思想調査』は、リストが問題になる流れの中で進められた。それが捏造だった。橋下氏は何の問題もないというが、『維新』の代表としての責任を明確にすべきだ。民主党の偽メール事件では、国会議員が辞職し、党代表が退いた。あいまいにすることはできない」と話しました。

党府委員会の中村正男政策委員会責任者と党市議団の北山良三団長、山中智子幹事長は会見に先立ち、市長側に声明を届けました。市総務局の黒住兼久理事兼人事部長、市政策企画室の松本高秋秘書部長が応対しました。

2012年3月29日(木)

日本共産党発行

 日刊●月3,400円
 日曜版●月800円

学童保育民間委託 続報

平成二四年度から民間委託された学童保育について、三月議会で質問しました。その中で、民間委託後の学童運用内容について全く検討されていないことが明らかにになりました。

これまで、町は「しなくて良い」と指示をしていましたが、学童指導員のみなさんが、お誕生日会やひな祭りなど季節の行事を行ってこられました。新年度はどうするのか？全く決まっています。

新年度から、土曜日の学童は、三箇所で開催するとしています。例えば、東小学校が土曜日にマラ

ソン大会など行事を組んだ場合、子ども達はどのようにして学童へ移動するのか？対策はありませんでした。そもそも、二

四年生の新入生に誰が説明をするのか？それさえ、今後、父母の会とNPO法人、町で打合せする」と悠長な話でした。

また、指導員さんを公募されましたが、開所一週間前になっても指導員が不足していて再度人材募集広告を出されています。大変細かい話ですが、町が「民間丸投げ」の状態の中、業者が、勉強する姿勢を示しておられることに安心です。

田原本町議
吉田 容工



止めよう、消費増税！

こよみが変わって今週から四月ですね。今年は、桜の開花が遅れているようですから、入学式は桜をバックに記念写真がきつと撮れる事でしょう。ちなみに、私にも桜の花をバックに近所の子と二人で映った写真があります。今年と同じく開花が遅かったのかも知れませんが、昔は今ほど温暖化の影響がなかったため、それが普通のタイミングだったかも知れませんか。

この時期、進学、進級、就職等々、人生の起点になる時期と重なります。当然、前途に希望を持って、掲げた目標に到達するべく直向きに頑張るの

の普通がなかなかそうは行きません。向かうにもその前提が崩れ、長くイトンネルにすっぽり入っていて、思うように身動きが取れません。加えて、野田政権、消費税増税に手がかかりました。同時に、放射線の害が起ころんように、その大元の原発依存を返上しエネルギーの切り替えを誰も求めているにも関わらず、せつかく止まっている原発の再稼働に走っているその様子からは、決して未来は開けません。

川西町議会議員
芝 和也



原発と放射能

文部科学省は、昨年3月の東日本大震災での原発の爆発などの教訓から、副読本ではレントゲンか小中高生に副読本を出しています。副読本ではレントゲン

小学生用は「放射線について考えてみよう」中学生用は「知ることから始めよう放射線のいろいろ」高校生用は「知っておきたい放射線のこと」となっています。発行は昨年の10月で著作・編集は放射線等に関する副読本作成委員会となつています。今、子どもに教えない切ないのであればならないのは福島原発の爆発による安全神話の破たんや太平洋戦争でアメリカによる広島・長

池田 年夫



広陵町町議会議員選挙

以前にも広陵町の先輩議員の事は書きましたが、四月一日の投票の結果は当選！私はこの間、毎日「山田みつよ事務所」に通いましたが日に日に選挙戦が白熱して来るのを感じました。

今更ながらは初めてで、今更ながら共産党のち密な選挙のやり方に正直驚きました。私は自分の出来る事を一杯やるうと思いい、自称「家政婦のモリ」と言いながら得意な掃除、片づけ、食事の準備などに力を入れました。

連日、二十人位の昼食を作るのは献立、量、出

